

Envía asociación venezolana comunicado de solidaridad con Cuba



Caracas, 2 dic (RHC) La Asociación de Rectoras y Rectores Bolivarianos de Venezuela envió un comunicado de solidaridad con Cuba, donde nombraron a Fidel el Libertador del siglo 20 de América Latina y el Caribe.

La presidenta de la asociación, Ana Alejandrina Reyes, explicó a Prensa Latina que el documento es la declaración de compromiso con el ideario humanista y revolucionario de Fidel, un faro de luz para todos los pueblos del mundo.

El texto califica al expresidente cubano como un hombre inolvidable, y asegura que los venezolanos defenderán ante el mundo su carácter solidario y su compromiso con la paz.

Por último, proclama la decisión de sus miembros de defender en Venezuela y donde el deber llame, el derecho de todos los oprimidos y explotados a construir por sí mismos sus destinos.

El pueblo venezolano continuó hoy su tributo a la memoria del máximo líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, a su lucha y ejemplo de antiimperialista.

¡Fidel, Fidel, que los imperialistas no pudieron con él!, es una de las consignas más escuchadas en las largas filas de venezolanos que colman los accesos a la embajada cubana en esta capital para firmar el libro de condolencia abierto en esa sede desde el lunes, donde ya miles de personas dejaron un pedazo de amor y dolor por la partida del líder cubano.

Muchos como Freddy Fernández, director general de la Agencia Venezolana de Noticias (AVN), manifestaron sus sentimientos por el Jefe de la Revolución y por "habernos demostrado a todos los revolucionarios que en América Latina se podía hacer una revolución triunfante".

Fidel es una luz, un brillo que perdurará en el tiempo porque demostró que un pueblo de este continente tiene moral para abrirse paso e irradiar con su luz la lucha de muchos pueblos. Es sin duda una de las máximas figuras de este continente, de la estatura de Bolívar, Martí y Chávez, entre otros próceres, puntualizó Fernández.

Durante la jornada de este viernes entre los asistentes se encontraban ministros, trabajadores de la petrolera venezolana Pdvsa, gentes de pueblo que bajo un fuerte sol esperaron su turno para el homenaje a uno de los más grandes pensadores de la historia americana.

Dentro de estos estuvo la ministra para Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, quien manifestó que Venezuela y Cuba seguirán el camino de la independencia y la soberanía, a la vez que ratificó a quienes pretenden poner fin a los procesos revolucionarios de ambos países que no lograrán sus objetivos.

Rodríguez apuntó que Fidel fue un líder mundial que es reconocido por su lucha en favor de las causas más nobles de la humanidad.

Fidel, subrayó, es el "padre de los revolucionarios de nuestra Latinoamérica y de nuestro Caribe y fue referente para el mundo entero".

Otra que estuvo presente en el homenaje de este viernes fue la ministra de Salud, Luisana Melo, para quien gracias al legado de los líderes revolucionarios Fidel Castro y Hugo Chávez los pueblos de Latinoamérica avanzan por el camino de la construcción del modelo socialista, en defensa de los derechos sociales de los pueblos.

Mientras esto ocurre en Caracas, en el interior del país también los venezolanos expresan su agradecimiento al luchador y su disposición a continuar su legado.

Ya sea en el estado de Vargas, donde mujeres bolivarianas manifiestan su solidaridad como en Falcón donde una reunión nacional del movimiento solidario dedica su encuentro nacional a la memoria eterna del líder cubano.

Mañana, concluirán los honores póstumos al líder invencible de la Revolución, y se anunció la presencia de los profesionales de la prensa del país, entre otros sectores que concurrirán a la sede cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114200-envia-asociacion-venezolana-comunicado-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba